

Donnerstag



Eine spannende Geschichte hat die Quirinuskapelle. Morgen findet dort eine Heilige Messe statt.

Heilige Messe in Quirinuskapelle

Beckum (gl). Die Pfarrei St. Stephanus lädt für den morgigen Donnerstag, 18 Uhr, zur Heiligen Messe in der Quirinuskapelle an der Stromberger Straße in Beckum ein. Der Gottesdienst findet jeden ersten Donnerstag im Monat statt.

1523 wurde die Kapelle laut Mitteilung der Pfarrei geweiht,

der Altaraufsatz stammt aus dem 17. Jahrhundert. Außerhalb der damaligen Stadtmauern befand sich im 16. Jahrhundert ein Leprosen-Haus für Menschen mit ansteckenden Krankheiten. Heute ist nur noch die Kapelle erhalten. Zur Wasserversorgung der Leprakranken diente der nahe Bachlauf, der Siechenbach. Deshalb wird die Kapelle heute noch Siechenhauskapelle genannt.